

Anstoß zum Gespräch war das Buch „Die Revolution ist fällig“. Der Gedankenaustausch dauerte 1 Stunde und 11 Minuten - angenehm, kritisch und interessant. [Hier das Ergebnis](#). Zur Zeit (2. November 8:51 Uhr) gibt es 518 Kommentare. **Offen zur Ergänzung durch Sie.** Ich werde sie lesen. Zum Inhalt des Gesprächs hier die Stichworte, wie sie auf der Seite von Gunnar Kaiser notiert sind: THEMEN [00:00](#) - Begrüßung [00:24](#) - Neoliberalismus [09:48](#) - Freie Marktwirtschaft [19:10](#) - Ungleichheit und Armut [22:30](#) - Der schlanke Staat [26:40](#) - Die schwarze Null (als Propaganda) [34:00](#) - Nur Reiche können sich den armen Staat leisten [39:32](#) - Corona-Maßnahmen [45:00](#) - Lobbyismus und Einflussagenten [54:20](#) - Cancel Culture [1:01:28](#) - Was tun? [1:05:27](#) - The Great Reset. Zum letzten Thema bedarf es einer Ergänzung, die demnächst auf den NachDenkSeiten folgt. **Albrecht Müller.**